

[Video] Emocionante: Cientos de personas corearon “Que canten los niños” en homenaje a Tomás

Un emocionante momento se vivió en el sector de Caripilun, en la provincia de Arauco, durante la velatón a la que una gran cantidad de personas para despedir al pequeño Tomás Bravo.

En un determinado momento de la noche, la multitud formó un coro compuesto por cientos de personas para entonar la canción “Que canten los niños”, aquel himno de José Luis Perales en favor de la infancia.

Anuncio Patrocinado



El emotivo momento fue captado por la cámara del medio [Atentos.cl](https://www.atentos.cl)

https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2021/02/1000000_284123616408174_7507821194187686837_n.mp4

y tú, ¿qué opinas?

[Video] Emocionante: Cientos de personas corearon “Que canten los niños” en homenaje a Tomás

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

